

PARIS (MEP-Média) - France-Info diffusait ce lundi 26/12 une chronique MPE-Média sur l'acier réalisée par Jean-Yves Courtial, journaliste à La Cote Bleue, pole média de la bourse de Paris, où notre rédacteur en chef Christophe Journet évoquait le paradoxe en cours entre une industrie française et européenne de l'acier qui n'a jamais été aussi performante et une situation boursière et financière globale qui empêche les publics concernés de voir la réalité des progrès constants de ce secteur d'activité.

Une chronique à écouter à présent sur les archives du site internet de France-Info en date du lundi 26 décembre à 14h27 et 16h27 sur France-Info, la radio en continu de Radio-France.